
Herr Gleß erinnerte an das Anliegen von Herrn Günther, dass es ein mehrfacher 
Wunsch aus dem Ausschuss sei, die Kostenverfolgungen als Excel-Tabellen zu 
erhalten. 
Er betonte, dass dies nicht vergessen wurde, aber der Rechtsdienst damit beauftragt 
wurde eine Prüfung hinsichtlich des Datenschutzes vorzunehmen. Diese dauert noch 
an; eine Antwort steht noch aus. 
 
Er verwies auf eine Anfrage von Herrn Schewe in der letzten Sitzung zur Änderung des 
Berichtswesens. Daran wird gearbeitet und das Ergebnis wird dem Ausschuss 
vorgestellt werden. Ob dies direkt nach der Sommerpause oder in einer der folgenden 
Sitzungen sein wird, hängt davon ab, wie die Mitarbeiter*innen in das Tagesgeschäft 
eingebunden sind. 
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